



# 学校だより

令和4年12月9日  
市川市立第六中学校  
校長 渋谷 敬二

## 【学校評価・全国学力学習状況調査について】

早いもので、気づけば今年も残りわずかとなりました。サッカーワールドカップの影響からやや寝不足の状態も心配されましたが、生徒たちの様子に特に変わりはなく、平常どおりしっかりと学校生活を送っています。

	六中	市川市	千葉県	全国
国語	全国とほぼ同等	68	68	69.0
数学	全国を若干上回る	52	50	51.4
理科	全国より若干下回る	48	48	49.3

先日は学校評価アンケートにご協力いただき、ありがとうございます。回答率76.6%、約450家庭の皆様にご協力いただきました。この結果を分析し12月10日と2月4日の学校運営協議会で協議していただきます。その提言（学校関係者評価）を受け、2月中には結果をお伝えしたいと考えています。いただいたご意見の中で校則についてのものは日々の生活に関わることなので12月2日に保護者メールにて回答をさせていただきました。ご確認くださいと思います。

また、3年生が行った全国学力学習状況調査の市川市の結果分析が公表されています。教科の正答率は表のとおりです。本校の正答率は国語がほぼ全国平均と同等、数学が若干上回っていましたが、理科は若干下回っていました（学校ごとの正答率は公表しないことになっています）。また、生徒質問紙調査の結果からは3教科共通で「関心等」が、また「自己有用感」が若干下回っている結果となりました。生徒との心の距離を大切に、生徒会活動や各種行事等で、生徒主体の取り組みを続けていきたいと考えております。

## 【改善や改修について】

・体育館ステージの横幕やギャラリーの暗幕カーテンの痛みが著しく、ここ数年は式典の時には裏から養生テープではり合わせて体裁を整える状態でした。この度、新調するとともに、レールやフック等も整備いたしました。ブロック音楽会や数学科の研究発表会の会場となっていました。改修が間に合い、きれいな状態で行うことができました。卒業式に向けても一安心しています。



・メールでお伝えしましたが、朝、昇降口を開ける時間を8時に早めました。生徒総会の要望を受け、生徒会役員の生徒と話し合っ決定しました。時間に余裕をもって登校するとともに、朝の検温については漏れのないようにご協力をお願いします。

・コロナ禍が続き、冬でも換気をする必要があることから、防寒着はウインドブレーカーなどの着用も可としております。色やデザインに制限はありませんが、それは「新しいものを購入するのではなく、家にあるものを使う」という観点からです。保護者の皆様にもご理解いただき、この意味合いが崩れないようお願いいたします。

## 【市川市こども作品展】

技術・家庭や美術、書写などの優秀作品が11月17～20日に市川市文化会館に展示されました。本校からは美術作品12点、技術作品10点、家庭科作品11点が選ばれました。写真を掲載します。

また、税についての作文の優秀作品も11月15～21日にアイリンクタウン45階ラウンジに展示されました。出品者名はどちらも校内の表彰後お伝えします。



美術作品  
授業で取り組んだ作品、美術部員や個人が取り組んだ作品です。



家庭科作品  
リバーシブルバッグと布おもちゃ



技術作品  
上:キーホルダーと栽培日記  
下:本立て



裏面に続きます

【メールによる欠席連絡について】

本年度から、メールによる欠席や遅刻の連絡ができるようになっていきます（4月27日、9月9日に続き3度目のお知らせです）。毎日、朝は多くの連絡が入ります。できるだけ朝の欠席（遅刻）連絡はメールをご活用ください。なお、メールの受付は午前7～8時です。8時過ぎのメールは翌朝に届くようになっていきます。8時以降は電話等をお願いします。同様に休日の部活等の欠席連絡には対応していません。

また、メール未登録のご家庭はぜひ、登録にご協力ください。